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発行日：令和 ５ 年 １ 月１２日                                

 新年あけましておめでとうございます。 

 新しい年を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。  

 日頃よりコミュニティ協議会活動に対し皆様方のご理解と温かいご支援､ご協力を賜り深く 

感謝申し上げます。 

新型コロナの感染拡大から４年になりましたが、「第８波」やインフルエンザが追い打ちをかけ、 

いまだ収束の兆しが見えない状況です。 

 今後も新型コロナ、インフルエンザの急拡大の恐れもあり、行政を含め地域の皆さんと一致 

団結した感染予防対策を講じつつ活動して参りたいと思います。 

 また、近年は異常気象が定常化されつつあるなか、幸いにも大きな自然災害はありませんでし

たが、気を緩めることなく、しっかりとした防災対策も重要になってきます。 

現在、各自治会において情報伝達や緊急連絡体制など自主防災組織の見直しに着手して頂いてい 

ます。我が事と捉えた防災に対する認識を高める事が必要と感じます。 

 さて、令和４年度のコミュニティ協議会活動も残すところ３ヶ月となりました。 

計画していた活動については、コロナ禍の影響もあり、あらゆるイベントの中止や縮小など、見

直した取組みに成らざるを得ませんでした。 

しかし、このような状況でも地区最大の文化祭も規模、会場の縮小や内容の変更により３年ぶり 

の開催や“元気を、明るい光を”との思いのもと一條神社境内を照らす竹灯籠、古尊新創・秋の 

奏と灯火、銀杏の木へのライトアップ、イルミネーションなどコロナウィルスで暗い世相を打破 

しようとした取組みもあり有難く心が温かくなる事でした。 

 これまで、コミュニティ協議会活動目標として第４期地区振興計画を策定し、その後の各年度 

ごとに事業計画を決定し活動して来たところです。この第４期地区振興計画が令和５年度で満了 

になるため、次期の第５期地区振興計画（R6～R10年度までの 5年間）の策定に向け、これまで 

の活動状況についてしっかりした振り返りと、評価（よかった、悪かった、どうだった）を行い、 

地区の現状、将来の展望を見据えた計画策定作業を進めて行くことが必要となります。 

 元旦には地区の象徴として慣れ親しんだ混岳山頂から茜色に染まった初日の出を拝み、希望 

に満ちた年であるように、また一刻も早いコロナウィルス収束等を祈願しました。 

 最後に地区民の皆様にとって､これまでにも増して健康で明るく元気でありますことをご祈念

申し上げ､年頭のあいさつと致します。 

 

 

 

 

 

 

陽成地区コミュニティ協議会 

会 長    田  中  壽 

令和５年 年頭のご挨拶 

陽成地区の皆様へ 
令和５年１月吉日 

★みなさんの健康を守るため引き続き感染防止に努めましょう････ 

①マスクの着用 ②手洗い､うがいの徹底 ③３蜜の回避  

  ★うそ電話詐欺に注意しましょう。いっと待って！騙されないぞ‼ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初日の出が見たい！ 

令和５年新春混岳登山 ≪混岳遠足≫ 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

素晴らしい「初日の出」が見えました。 

当日は天気も良く参加者４０名と「ご来光」

を見ることができました。 

今年も皆様が御健勝で御多幸でありますよ

う、心からお祈り申し上げます。 

新年あけましておめでとうございます。 

 コロナ禍で行動制限もなく行事を進めて行くことが難しく思いましたが、皆さんの 

行動・知恵・コロナ対策で文化祭等が実行でき、行事終了後のコロナ感染なしだった 

ことは大変喜ばしいことと思います。 

 これからも、コロナ感染については継続していくと思いますが、知恵・対策を出し合 

って行事を進めて行きたいと思いますので、ご協力の程お願い致します。 

副会長  染谷 純二 

 

新年明けましておめでとうございます。 

大役を引き継いで早いもので９ヶ月過ぎました。 

何もかもが初めてで手さぐり状態で色々な行事に参加させて頂いています。 

 毎年元旦にいつも思う事があります。それは今年も″健康第一〟で 1年が無事に過ご 

せる様心がけて生活できたらと思っています。 

今年もよろしくお願いします。                副会長 若吉 久子 

1月8日(日)天気にも恵まれ陽成地区

の鬼火焚きを開催しました。 

 卯年年男・年女の方が、今年 1 年

の無病息災を祈り、やぐらに点火す

ると勢いよく燃え盛りました。今年

はコロナ禍の為豚汁などの振舞はあ

りませんでしたが皆様が燃え上がる

炎を見守っていました。 
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